

Tonmetro Longevita BP-102

Monitor de presión arterial chino conveniente y bastante preciso bajo la marca británica. Mi esposa y yo ya tenemos más de cincuenta años, y a esta edad ya es deseable controlar periódicamente la presión arterial, sobre todo porque yo, como dicen, tiendo a tener sobrepeso y tengo la presión arterial alta. Para poder hacerlo en casa, en un ambiente relajado, compramos este modelo a la empresa británica Longevita BP-102. No es costoso y por la oportunidad de monitorear cuidadosamente su salud, no siento pena por esa cantidad de dinero.